

Bloomberg

Bloomberg apoya la transformación tecnológica en Bankia Asset Management

AIM ayuda a agilizar la gestión de órdenes y automatizar procesos

15-10-2020 – Bloomberg anunció que Bankia Asset Management, la división de gestión de activos de Bankia, la cuarta firma financiera más grande de España, adoptó el sistema de gestión de órdenes para Front Office (AIM) de Bloomberg.

El uso de Bloomberg AIM ha ayudado a Bankia Asset Management a lograr su objetivo de agilizar la gestión de órdenes para todas las carteras y clases de activos. AIM ha permitido a Bankia Asset Management incorporar todos sus activos en una única plataforma que proporciona herramientas para respaldar la gestión de órdenes, el análisis de cartera, la gestión del rendimiento y la confirmación de órdenes. La integración de AIM con las soluciones internas y de terceros, ayuda a mantener la consistencia de los datos a lo largo del ciclo de vida de la inversión, automatizando y simplificando los procesos que se llevan a cabo diariamente. Además, permite que los gestores de Bankia Asset Management puedan acceder a AIM remotamente a través del terminal de Bloomberg Anywhere.

“La implementación de Bloomberg AIM marca un logro significativo en el viaje de transformación tecnológica y operativa de Bankia Asset Management. Al centralizar nuestros datos y permitirnos gestionar todas las operaciones desde una única plataforma, AIM nos ayuda a mejorar la eficiencia operativa, reducir los riesgos y realizar tareas de cumplimiento normativo, como por ejemplo el pre-trade análisis” Dijo Sebastian Redondo, director de Inversiones de Bankia Asset Management.

“Nos complace apoyar a Bankia Asset Management, ya que se enfocan en optimizar sus procesos de inversión mediante el uso de herramientas disponibles a través de AIM”, dijo Ian Peckett, Global head of buy-side product de Bloomberg. “Estamos enfocados en brindarles a nuestros clientes tecnología escalable que pueda adaptarse a sus necesidades para aumentar su eficiencia y lograr mejoras significativas en la firma”.

Algunas de las mayores gestoras de activos, hedge funds, compañías de seguros, fondos de pensiones y agencias gubernamentales utilizan las soluciones para el buy-side de Bloomberg, que incluyen AIM, PORT y PORT Enterprise. Bloomberg AIM es un sistema de gestión de órdenes (OMS, por sus siglas en inglés) líder, utilizado por casi 15,000 profesionales en más de 900 firmas, en más de 90 países para gestionar más de \$17 billones en activos, y PORT es una excelente solución de análisis de riesgos y rentabilidad para carteras que proporciona a los inversores herramientas para implementar estrategias óptimas. Además, la oferta PORT Enterprise de Bloomberg ofrece capacidades de generación de informes que funcionan con modelos de riesgo avanzados. PORT y PORT Enterprise son utilizados por 93 de las 100 principales gestoras de activos y tienen 47,000 usuarios activos en todo el mundo.

Acerca de Bankia AM

Bankia AM engloba las actividades de gestión de activos del grupo Bankia, enmarcada en fondos de inversión, planes de pensiones, SICAV o gestión de carteras, entre otras. Gestiona, a septiembre de 2020, activos por importe de 25.800 millones de euros, de los que 19.700 corresponden a fondos de inversión y 6.100 a planes de pensiones, sus principales negocios. Con estas cifras, se sitúa como cuarta entidad gestora de fondos de inversión y de planes de pensiones del mercado español.

Acerca de Bloomberg

Bloomberg, el líder mundial en noticias e información financiera y comercial, brinda a los Inversores una ventaja crítica al conectarlos a una red de información, contactos e ideas. La fortaleza de la empresa, que ofrece datos, noticias y análisis a través de tecnología innovadora, de forma rápida y precisa, es el núcleo de la Terminal Bloomberg. Las soluciones empresariales de Bloomberg permiten aprovechar las nuestras plataformas tecnológicas para que los clientes accedan, integren y administren datos e información de manera más eficiente y efectiva. Para más información visite www.bloomberg.com o [solicite una demostración](#).

Contactos de prensa de Bankia AM

Sebastian Redondo Jiménez, sredondo@bankia.com, +34914235067

Contactos de prensa de Bloomberg

Anna Schoeffler, aschoeffler1@bloomberg.net, +44 (0) 7825 722 402

Gauri Andriks, gandriks@bloomberg.net, +1 (212) 617-6361